
PARTE DE PRENSA 12° SESIÓN ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL DÍA 
JUEVES 30 DE MAYO DE 2013 
Acta de la sesión anterior- Sin consideraciones 
CORRESPONDENCIA DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

1. Nota de Expediente Nº 3266/13 en respuesta a la Nota Nº 048/13 emanada por este 
Cuerpo, adjuntando información acerca del cumplimiento y actividades realizadas en el 
marco de la Ordenanza Nº 2064/12 que creara los Centros Barriales Deportivos y 
Recreativos. Se toma conocimiento y se vuelve a solicitar la información.-  

2. Nota de Expediente Nº 3728/13 en respuesta a la Nota Nº 056/13 emanada por este 
Cuerpo informando quiénes son los recurrentes que se encuadran dentro de los 
requerimientos establecidos en el Artículo 18 de la Ordenanza Nº 2188//12 para contar 
con el beneficio de excepción de pago de Estacionamiento Medido. Por unanimidad 
pasa a estudio de comisión.- 

3. Nota de Expediente Nº 3930/13 adjuntando el Expediente de referencia mediante el cual 
el Sr. Edgardo Spinolo solicita permiso de uso de suelo para su negocio de elaboración 
de productos de panadería. Por unanimidad pasa a estudio de comisión.- 

4. Nota de Expediente Nº 4139/13 en respuesta a la Nota Nº 078/13 emanada por este 
Cuerpo, mediante la cual se manifiesta que no hay objeción alguna respecto a otorgar 
un espacio exclusivo de estacionamiento a la Sra. Blanca Propato, a efectos de facilitar 
la movilidad de su hija discapacitada. Por unanimidad pasa a estudio de comisión.  

5. Nota de Asesoría Legal Nº 1105/13 invitando a participar de la reunión que se realizará 
el viernes 31 de Mayo a las 10 horas en la sede de Rosario de la Agencia de Seguridad 
Vial Provincial, a efectos de tratar temas inherentes a la instalación de un Taller de 
Revisión Técnica Vehicular. Se toma conocimiento.- 

6. Nota de la Secretaría de Obras Públicas Planeamiento Urbano y Viviendas Nº 1106/13 
informando que respecto al posible loteo de la Manzana Nº 14 de Barrio Nueva Roma 
“D” se estableció el valor de los precios por lote con una quita del 25 % pero que 
UOMRA Casilda requiere una reducción del 50 %. Al tratarse de venta de bienes 
públicos, esa dependencia considera que este Concejo debe resolver la cuestión. Por 
unanimidad pasa a estudio de comisión.- 
CORRESPONDENCIA DE PARTICULARES E INSTITUCIONES  

7. Expediente Nº 4262/13 mediante el cual particulares solicitan autorización para realizar 
la subdivisión de un lote de su propiedad ubicado en la Manzana 62, Sección “B”, 
Parcela 6 de nuestra ciudad. Por unanimidad pasa a estudio de comisión.- 



8. Expediente Nº 4220/13 mediante el cual propietarios de lotes de la zona delimitada por 
calles Mitre, Bv. Colón, Bv Spagenberg y Calle Nº 11 solicitan que en los loteos a 
aprobar por este Cuerpo, se respete el trazado de calles existentes en la ciudad. Por 
unanimidad pasa a estudio de comisión.- 

9. Nota de vecinos de la zona rural, sobre el km 734 de la Ruta Nº 33, manifestando 
oposición, y argumentos que sustentan la misma, a la instalación de un feedlot en dicho 
área por parte de la Cooperativa Carlos Casado. Por unanimidad pasa a estudio de 
comisión.  

10. De un agente municipal de la Subdivisión Alumbrado Público solicitando se analice la 
posibilidad de sancionar una nueva normativa que contemple algún mecanismo para 
reclamar a las Compañías de Seguros en el caso de colisión de vehículos con columnas 
de alumbrado, provocando daños y gastos al Municipio. Por unanimidad pasa a 
estudio de comisión.- 

11. De un agente municipal de la Subdivisión Alumbrado Público solicitando se contemple la 
posibilidad de modificar la Ordenanza Nº 33/84 e incluir el pago de suplementos a los 
empleados del sector. Por unanimidad pasa a estudio de comisión.- 

12. Del Grupo Solidario AYUDARTE agradeciendo la colaboración recibida para la Campaña 
Solidaria realizada a escuelas del Monte Santiagueño. Se toma conocimiento.- 

13. De un particular domiciliado sobre calle Buenos Aires a la altura del 1800, solicitando ser 
eximido del pago de estacionamiento medido en virtud de lo establecido por el Artículo 
18 de la Ordenanza Nº 2188//12. Por unanimidad pasa a estudio de comisión y se 
remite al DEM para informe al respecto del área de competencia.- 

14. De un particular solicitando autorización para subdividir un inmueble de su propiedad 
ubicado en la Manzana 45, Sección “C” de Barrio Nueva Roma, con frente sobre calle 
Remedios de Escalada.- Por unanimidad pasa a estudio de comisión.- 

15. Invitación a participar de la CUMBRE HEMISFÉRICA DE ALCALDES que tendrá lugar 
los días 12, 13 y 14 de junio del corriente año en la ciudad de Iguazú, Misiones. Se toma 
conocimiento.- 

16. De la Asociación Cooperadora Casilda XXII invitando a asistir a la cena en 
conmemoración de su décimo aniversario, que tendrá lugar el viernes 14 de junio del 
corriente a las 21.30 horas en el Club Aprendices Casildense. Se toma conocimiento y 
se envía nota felicitando a la asociación.- 
PROYECTOS DE LAS BANCADAS 



17. Proyecto de Ordenanza presentado por los Concejales Pablo Zanetti y Mauricio Plancich 
del Bloque de la UCR en el Frente Progresista Cívico y Social, mediante el cual se 
dispone que la totalidad de actos administrativos emanados del DEM deben ser 
remitidos en copia a este Concejo Municipal, dentro de las 48 horas de su dictado. Por 
unanimidad pasa a estudio de comisión.  
DICTÁMENES DE COMISIÓN 

18. Dictamen Nº 2982/13, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un 
Proyecto de Ordenanza mediante el cual se aprueba un Convenio entre este Municipio y 
la Dirección Provincial de Vialidad a efectos de ejecutar la Obra: Gasoducto de Refuerzo 
de Alimentación de Gas Natural Regional Sur. Aprobado por unanimidad.- 
FUERA DEL ORDEN DEL DÍA 

19. La Concejal Antonia Pierucci mociona el envío de una nota al DEM, que será 
acompañada, a su vez por dos notas con firmas de vecinos de Barrio Nueva Roma “C”, 
solicitando mejoras, principalmente en lo que respecta a mejorado e iluminación. En 
forma particular, los vecinos solicitan que se incluya a calle Pueyrredón en las tareas de 
mejorado que se encuentran llevando a cabo, ya que la proyección de la obra alcanza a 
Diagonal Roma hasta calle Guido. La moción resulta aprobada por unanimidad.- 

20. El Concejal Pablo Zanetti, en uso de la palabra, mociona el envío de una Nota al DEM 
solicitando se mejore la situación respecto al micro basural que se ha detectado sobre 
calle España al 700. “El Concejo sancionó una ordenanza al respecto, por lo cual se 
solicita se incluya dentro de la misma a este sector de la ciudad, comunicándoles a los 
vecinos las sanciones que prevé la norma para estos casos. En el mismo lugar, la pala 
mecánica del municipio con el fin de retirar la basura hizo una cava muy profunda, 
desnivelando el suelo, situación que deja expuesto un espacio aún más extenso para 
que se continúen arrojando residuos.”  
Luego de sus expresiones el Concejal Zanetti, mociona que se agregue a la nota,  la 
solicitud de colocación de un cartel indicador que exprese las sanciones de la 
Ordenanza Nº 2240/12, y la posibilidad de realizar tareas para tapar la cava y nivelar el 
suelo. 
En otro orden de cosas, y siguiendo en uso de la palabra, mociona se envíe una nota al 
DEM, solicitando se amplíe la información de la Nota de Expediente Nº 3269/13, enviada 
por el DEM, en respuesta a la Minuta Nº 1000/13, ya que se requiere contar con la 
nómina de los inscriptos en el RUIP, en la actualidad.  



Finalmente, mociona el envío de una Nota al DEM, solicitando se amplíe la información 
que consta en la respuesta que diera el DEM, en cuanto a la situación de un lote 
designado como Nº 99, en la Manzana Nº 11, en Barrio Nueva Roma “B”, para conocer 
si se le cedió a un tercero ya que, desde hace tiempo hay cimientos construidos y nunca 
se avanzó con las obras. Se mociona que se requiera el informe a Asesoría Legal del 
Municipio. 
Todas las mociones resultan a probadas por unanimidad.- 

21. El Concejal Mauricio Plancich, en uso de la palabra, mociona el envío de una Nota al 
DEM, solicitando se arbitren los medios necesarios para colocar los reductores de 
velocidad adecuados para el sector de Bv. Villada entre calle Belgrano y Bv 9 de Julio, 
ya que los vehículos circulan a altas velocidades en el lugar constituyendo un factor de 
alta riesgo vial, a toda hora del día.  
Siguiendo en uso de la palabra, Plancich, mociona el envío de una nota  al DEM a los 
efectos de solicitar se reparen las luminarias sobre Bv. Villada en el sector que abarca 
desde Bv. Ovidio Lagos a calle Rivadavia, sobre Bv. Villada.  
Finalmente, mociona el envío de una nota al DEM, solicitando se repare el asfaltado en 
la zona próxima al ingreso de Barrio Parque, ya que se encuentra dañado severamente. 
Todas las mociones resultan aprobadas por unanimidad.- 

22. El Concejal Germán Zarantonello, en uso de la palabra pone a consideración de sus 
pares los siguientes temas: 
a) Mociona el envío de una nota al DEM,  solicitando se informe quién es el 

responsable de la subdistribución de gas de red domiciliaria en Casilda, a los 
efectos, de conocer si la SAPEM ya se hizo cargo del servicio o si un privado se 
encuentra realizando el mismo. 

b)  Mociona el envío de una nota al DEM solicitando que, desde el área de 
competencia, se informe qué cantidad de gas oil se utiliza en forma mensual, por 
vehículo afectado al Departamento Inspección de Tránsito, y asimismo, se adjunte el 
control de kilometraje de motocicletas correspondientes al mismo, a los efectos de 
controlar y conocer cómo se produce el patrullaje y los operativos en la ciudad.- 
Las mociones resultan aprobadas por unanimidad.- 

c)  En uso de la palabra Zarantonello, expone:”Quiero comentar la satisfacción que me 
produce saber lo que sucedió en la provincia de San Luis. Una noticia que se 
difundió en todos los portales agropecuarios, y tiene que ver con que un chico, 
estudiante secundario, llevó adelante un proyecto productivo, desarrollando 



apicultura en diez (10) colmenas. Este tipo de actividad la desarrollan niños y 
jóvenes que concurren a las escuelas de enseñanza agropecuaria en nuestro país.  
El Gobernador de San Luis, premió al niño, y además  lo nombró disertante de la 
producción apícola, hecho que demuestra como con esfuerzo se puede alejar al 
chico de muchas cosas, y se le enseña el valor del trabajo. Quiero destacar que  me 
parece una excelente iniciativa.” 

d) Finalmente, expone a título personal, que se vió particularmente contenido, con las 
palabras vertidas por la Presidente de la Nación, Dra. Cristina Fernández de 
Kirchner, cuando dijo hay “Hay políticos que quieren tener un millón de amigos. Que 
aquellos que no atacan a la corporación es porque la defienden. Que hay políticos 
que hacen las cosas muy mal y sin embargo no salen en los medios de prensa. Hay 
periodistas que protegen a ciertos políticos. Me ha pasado muchas veces, en 
Casilda lo que la Presidenta dijo. Hay muchos periodistas que a muchos políticos los 
protegen.” 

23. En uso de la palabra, el Presidente del Cuerpo, Lic. Roberto Meli, informa que se sigue 
desarrollando el Ciclo de Cine “Por la Democracia”, en conmoración de los 30 años de 
vida democrática, programado por el Concejo y dirigido a jóvenes de establecimientos 
educativos medios de nuestra ciudad, y que en el día de ayer, miércoles, se proyectó en 
el Cine Libertador, “La casa de los espíritus”. 
En uso de la palabra, Meli, mociona además enviar una Nota de felicitaciones a los 
organizadores del Desfile sobre calle Buenos Aires, por los festejos del Día de las 
maestras jardineras y Jardines de Infantes.- 
El Presidente del Concejo, mociona el envío de una nota al DEM solicitando se coloque 
la cartelería informativa con imágenes y leyenda acerca de los alcances de la 
Ordenanza Nº 2231/13, sobre el tratamiento de las deposiciones de perros en las plazas 
y espacios públicos. Asimismo, se solicita se instalen cestos de residuos en estos 
lugares, a tal fin.-  
Finalmente, Meli, informa que ha presentado por Jefatura de Despacho, un borrador 
modificando el Proyecto de Ordenanza sobre la creación de la Dirección de Salud 
enviado por el DEM.-  


